



hilodirecto

VIETNAM APRUEBA PLAN PARA ETNIAS

EL Gobierno vietnamita invertirá 476 millones de dólares en un proyecto para mejorar los estándares de vida de las etnias Mang, La Hu, Cong y Co Lao, las más atrasadas del país. El primer ministro, Nguyen Tan Dung, dio luz verde a este plan de diez años, que garantizará una infraestructura básica para sacar de la pobreza a dichas comunidades, sin afectar su patrimonio cultural. Según el Comité de Minorías Étnicas, la población conjunta de los cuatro grupos es de 17 800 habitantes, quienes viven en 3 500 viviendas de las provincias Lai Chau, Dien Bien y Ha Giang. (PL)

ECUADOR INVIERTE EN PREVENCIÓN DE CATÁSTROFES

Ecuador invirtió, a través de su Secretaría Nacional de Riesgos, más de 100 millones de dólares desde el 2010 hasta septiembre pasado en la ejecución de 201 obras para mitigar el impacto de eventos de origen natural. María del Pilar Cornejo, titular de esa entidad, asegura que se atendió a más de 200 000 personas en 663 emergencias ocurridas en todo el país. Se elaboraron mapas de amenazas y zonas de seguridad ante eventuales movimientos de tierra e inundaciones en 226 municipios, se preparó en gestión de riesgos a 40 escuelas de las provincias de Guayas, Los Ríos y Azuay, mientras el Sistema de Alerta Temprana ayudó a 92 000 familias. (PL)

PAQUISTÁN: NUEVE MUERTOS POR ATAQUE DE DRONES



Dos ataques de aviones no tripulados estadounidenses provocaron la muerte de unas nueve personas, la mayoría civiles en las áreas tribales paquistaníes fronterizas con Afganistán. Las provincias paquistaníes de Waziristán del Norte y del Sur son bombardeadas sistemáticamente por los drones, los miembros de las comunidades tribales allí asentadas resultan las víctimas y no los insurgentes, supuestos blancos de las operaciones. (Telesur)

GUATEMALA: ORDEN DE ARRESTO CONTRA EXPRESIDENTE

El Juzgado Primero de Alto Riesgo de Guatemala emitió una orden de arresto contra el expresidente guatemalteco Óscar Mejía Vítores, acusado de genocidio y crímenes contra la Humanidad. El Ministerio Público asegura que el jefe de Estado, que gobernó de 1983 a 1986, elaboró los planes para acabar con los guerrilleros del país durante su mandato y durante el de su antecesor, Efraín Ríos Montt. (Europa press)

CAPTURAN AL TERCERO DE LOS ZETAS

El Ejército mexicano presentó a Carlos Oliva Castillo, alias "La Rana", presunto tercero en la cadena de mando de la organización criminal Los Zetas, y líder de la misma en Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas, quien fue capturado en el noreste del país. Según las Fuerzas Armadas, el detenido fue quien dio el orden de perpetrar el ataque incendiario contra el casino Royale de la ciudad de Monterrey para presionar el pago de una extorsión, una acción en la que murieron 52 personas el pasado 25 de agosto. (EFE)



Los manifestantes forman parte del movimiento de "ocupantes" instalados en Washington.

FOTO: EFE

Manifestantes contra la guerra en el Congreso de EE.UU.

WASHINGTON, 13 de octubre.—Siete manifestantes fueron detenidos hoy por interrumpir con gritos contra la guerra una audiencia del secretario de Defensa, Leon Panetta, en el Congreso de Estados Unidos, y exigir la retirada de las tropas estadounidenses de Iraq y Afganistán, informó EFE.

En un comunicado, los manifestantes, que forman parte del movimiento de "ocupantes" instalados en Washington desde hace una semana, informaron que los detenidos fueron sacados de la sala del edificio Rayboun de la Cámara de Representantes por la policía del Congreso.

Uno de los arrestados fue Michael Patterson, quien sirvió en la guerra de Iraq. "Están matando gente, he visto lo que

hacemos en Iraq. Y luego rehúsan cuidar de los veteranos de guerra cuando regresan", gritó Patterson, según la nota.

Antes de desplazarse hasta el Congreso, donde el martes fueron detenidos otros seis "ocupantes", el movimiento explicó que tratarían de hablar en representación de "la vasta mayoría de estadounidenses que quiere el fin de la guerra" y que los impuestos de los ciudadanos "sean gastados en necesidades humanas y no en la maquinaria de guerra".

Entretanto, los integrantes del movimiento Ocupa Wall Street amenazaron con bloquear pacíficamente cualquier intento de las autoridades locales por desmantelar el campamento levantado hace tres semanas en Nueva York, agregó Reuters.

Gobierno peruano consolida vínculos con organizaciones sociales

LIMA, 13 de octubre.—La apertura del Gobierno de Perú a las organizaciones sociales, tras una masiva marcha de apoyo al presidente Ollanta Humala, destaca hoy en el balance de la manifestación, considerada histórica por el Ejecutivo.

Los dirigentes de la movilización fueron recibidos por el jefe de Estado; el primer ministro, Salomón Lerner, y el titular del Congreso, Daniel Abugattás, quienes destacaron la importancia del respaldo recibido, indicó PL.

Lerner coincidió con los dirigentes en considerar histórica la movilización —que se reprodujo en 14 ciudades del interior—, por ser la primera vez en muchos años que diversas fuerzas populares se unen para apoyar las primeras acciones de un Gobierno que recién empieza y las

medidas que proyecta.

En la cita con el jefe de Estado, los líderes sociales manifestaron satisfacción por medidas oficiales como el aumento del sueldo mínimo, el impuesto a las sobreganancias de las empresas mineras y la ley de consulta a las comunidades indígenas sobre proyectos en sus tierras.

El secretario general de la Confederación General de Trabajadores, Mario Huamán, quien encabezó la marcha, declaró que la política gubernamental de cambios sociales debe reforzarse, ampliarse y profundizarse para beneficiar a las mayorías. Señaló que el país entrará así en un camino diferente al seguido en dos décadas de neoliberalismo que solo ha beneficiado y enriquecido a una elite empresarial.

Policía chilena dispersa marcha en Santiago

SANTIAGO DE CHILE, 13 de octubre.—Nuevos disturbios se produjeron hoy por una marcha no autorizada de estudiantes secundarios, que fue impedida por la policía con gas lacrimógeno y cerca de 40 arrestos, informó ANSA.

Cientos de jóvenes se reunieron en la Plaza Italia para manifestarse contra la posición del

Gobierno de no dar una solución definitiva al problema de la educación. Cuando intentaron dirigirse hacia la Alameda, el grupo comenzó a ser dispersado con agua y gas lacrimógeno.

"Apenas llegamos ya había compañeros detenidos. No podemos aguantar esto. La marcha de hoy es para demostrar que estamos sí o sí movilizadas y aunque no quieran autorizar

vamos a marchar igual", dijo Darío Avendaño, portavoz de los secundarios.

En la mañana, unos 20 estudiantes de la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM) ocuparon la entrada del Ministerio de Educación, situada a dos manzanas del Palacio de la Moneda, sede del Gobierno. Los carabineros acudieron al lugar y detuvieron a los jóvenes implicados, indicó EFE.

Marcha en apoyo al Gran Polo Patriótico

CARACAS, 13 de octubre.—Bajo el lema "Con Bolívar y el Che el pueblo está de pie", diversos movimientos sociales y organizaciones políticas marcharon hoy en apoyo a la convocatoria del presidente venezolano, Hugo Chávez, para la conformación del Gran Polo Patriótico.

La marcha partió desde Plaza Venezuela, pasó por el parque Los Caobos, avenida México y Universidad hasta llegar a la Vicepresidencia de la República, en el centro de esta capital, donde hicieron entrega de un documento de respaldo al bloque progresista que garantizará el éxito del proceso revolucionario ante los planes desestabilizadores de la oposición.

"Estamos como una fuerza combativa dispuesta a asumir las grandes tareas de la Revolución, para defenderla del imperialismo y generar todas las formas de organización que consoliden el triunfo electoral en el año 2012, y construyan una gran plataforma de lucha y participación popular en la transformación de la sociedad venezolana", afirmó durante la actividad el diputado Orlando Zambrano, representante del Frente Nacional Ezequiel Zamora.

Juan Carlos Rodríguez, representante del Movimiento de Pobladores, afirmó que el Gran Polo Patriótico se construye desde la calle, desde las bases, le da rostro a los participantes en defensa del proceso revolucionario y su profundización con las propuestas políticas y aportes de todos los pobladores al sumar la voluntad de colectivos y movimientos que comparten las premisas progresistas. (RNV/PL)

Estados Unidos arrecia amenazas y retórica agresiva contra Irán

WASHINGTON, 13 de octubre.—El presidente estadounidense, Barack Obama, mantuvo hoy las acusaciones contra Irán por la supuesta preparación de un plan para asesinar al embajador saudita en EE.UU., y amenazó con sanciones más duras para aislar al Gobierno de la nación persa.

Según Europa Press, durante una rueda de prensa, Obama advirtió que su país intentará "movilizar a la comunidad internacional" contra Irán para "asegurarse de que esté cada vez más aislado y pague un precio por este tipo de comportamiento".

Pese a que el Gobierno iraní rechazó las acusaciones como propaganda de Washington para desviar la atención de sus problemas internos, el "emperador" Obama las dio por ciertas y las enmarcó en el "comportamiento peligroso y temerario" de la República Islámica.

Las afirmaciones del mandatario tienen lugar luego de que varias publicaciones como The Washington Post y The Wall Street Journal, también pusieron en duda la veracidad de la campaña orquestada por las autoridades estadounidenses, agrega PL.

Ambos medios citaron a especialistas, quienes manifestaron su escepticismo ante los hechos por considerar el complot mal organizado. La sospecha de que la cúpula iraní está implicada se basa solo en deducciones, señalaron.